



GACETA MUNICIPAL

AGOSTO 2023



Entregan más tinacos a los monclovenses.

10 de Agosto 2023

La presidencia municipal en coordinación con la Congregación Mariana Trinitaria, entregaron ayer de 30 tinacos; 24 de mil 100 litros, 5 de 650 y uno de 750 litros a través del programa de materiales subsidiados, que tiene como finalidad apoyar a las familias a mejorar sus condiciones de vida.

El director de Desarrollo Social, Iván Alvarado, informó que esta es la sexta entrega de tinacos que junto a los que ya se han entregado, suman en total 270 tinacos y la próxima semana se estarían entregando 30 tinacos más en beneficio de los ciudadanos.

Señaló que es un programa que está funcionando muy bien y se espera de acuerdo a una proyección realizada, llegar al final del año a los mil tinacos entregados.

Comentó que la intención de esta acción coordinada entre Mariana Trinitaria y el ayuntamiento de Monclova, es apoyar a las familias más vulnerables, para que puedan tener acceso a materiales como son los tinacos, para que puedan mejorar sus condiciones de vida, ya que pueden contar con el vital líquido a todas horas en esta temporada de altas temperaturas.

El funcionario agradeció a los beneficiarios, la confianza que están demostrando a esta administración que encabeza el alcalde, Dr. Mario Dávila Delgado, que se ha distinguido por ser una persona empática con la sociedad, buscando en todo momento los mecanismos necesarios para hacer llegar los beneficios a donde más se necesitan.

En la entrega de tinacos, estuvieron presentes, el director de Desarrollo Social, El alcalde, Mario Dávila, la regidora de Desarrollo Social Rocío Pizaña; el director de Desarrollo Social, Iván Alvarado, además del vecino beneficiario, regidores, sindicadas y directores.

Al finalizar el evento el alcalde, los funcionarios públicos y los beneficiarios se tomaron la foto donde se demuestra, el trabajo que se hace por parte del ayuntamiento en beneficio de los monclovenses.



Inicia la campaña para la entrega de prótesis de mano.

16 de Agosto 2023

El club Rotario de Monclova, en coordinación con la presidencia municipal, pusieron en marcha el programa, De la Mano Contigo, que tiene el propósito de proporcionar prótesis de mano, a personas que lo necesiten, a partir de los 6 años en adelante

En la conferencia de prensa que encabezó el alcalde, Dr. Mario Dávila Delgado, con el representante del Club Rotario, Gerardo Oyervides; la regidora de Salud, Edith Hernández; el director de Salud, Arturo González y miembros del Club Rotario, se anunció el inicio de esta campaña, que incluso podrá beneficiar a gente de la Región Centro, gracias a la petición que hiciera el alcalde, para extender este beneficio.

Quiénes son candidatos para que se les apoye con la prótesis de mano, aquellos a los que solo les falta una mano o el antebrazo, es decir, del codo hacia la mano, el único requisito es que le haga falta esta prótesis, pero lo mejor, es que no tiene costo, a pesar de ser un instrumento que podría tener un valor en el mercado, por encima de los 30 mil pesos.

Gerardo Oyervides, informó que las prótesis son fabricadas en Estados Unidos por la Fundación LN4, no para ponerlas a la venta, sino para apoyar a la gente que lo necesita en más de 90 países, y está fabricada en base a polímero, y es de una medida estándar y ajustable, que permite se pueda utilizar por un niño o un adulto.

El alcalde, pidió a los ciudadanos que necesiten la prótesis de mano, para que se acerquen a la presidencia municipal o al Club Rotario, para que lleven a cabo el respectivo proceso que se requiere para que les hagan la entrega del aparato, que ayudará a mejorar las actividades de quienes tiene este tipo de discapacidad.



Concluye FeriAcero 2023, una celebración que será inolvidable.

19 de Agosto 2023

Con un rotundo éxito, FeriAcero 2023 llega hoy domingo 20 de agosto, a su gran final, los ciudadanos respondieron a la tradicional fiesta en la que se conmemora el aniversario de la fundación de la ciudad, a la que incluso, se contó con la presencia de visitantes de los municipios vecinos, para disfrutar de una serie de atracciones y eventos que hicieron de esta celebración, una experiencia memorable.

Desde su inauguración, el 11 de agosto, FeriAcero 2023 se convirtió en el epicentro de la diversión y el entretenimiento para personas de todas las edades. Las atracciones mecánicas emocionaron a niños, adolescentes y adultos, mientras que otros disfrutaron de la presentación de los grupos musicales en vivo, que dejaron un buen sabor de boca.

El alcalde Mario Dávila Delgado, dijo que hasta el día de ayer sábado el saldi ha sido blanco y se espera que, al concluir este día la feria, el saldo siga siendo blanco

La primera autoridad señaló que FeriAcero 2023 fue planeada para llegar a todos los sectores de la población, es decir que tuvieran la oportunidad de acceso por el bajo costo que representó la entrada, y con gran satisfacción, se puede observar la mayor parte de las noches, una multitud que acudió para disfrutar la música de su agrupación favorita, lo que deja ver que las estrategias implementadas fueron las correctas.

Hoy cierra la Feria con la Presentación de los dos carnales, con sus grandes éxitos, El Borracho, Pero te vas a arrepentir y el envidioso, y muchos más que sonarán esta noche, en el Teatro del Pueblo, donde sin costo adicional, todos los asistentes podrán disfrutar de la actuación del grupo, Los dos Carnales.